

# SALZBURGER RANGGLERVERBAND

Schriftführer: Rosi Hörhager

A-5771 Leogang Ullach 45 , ☎ 0650/5438595

e-mail: hoerhager.rosi@gmail.com

## Siegerliste

Veranstaltung Ranggeln: Zell am Ziller/Gauderrangeln Am: 06.05.2017

Klasse:	Preis:	Vor- und Zuname	Wohnort:	Starter:
Schüler 6 bis 8 Jahre	1. Preis	Fiegl David	Passeier	
	2. Preis	Oberkofler Tobias	Ahrntal	18
	3. Preis	Gabriel Mariner	Matrei	
	4. Preis			
Schüler 8 bis 10 Jahre	1. Preis	Tobias Hofer	Passeier	
	2. Preis	Matteo Huber	Matrei	18
	3. Preis	Elias Oberwalder	Matrei	
	4. Preis			
Schüler 10 bis 12 Jahre	1. Preis	Martin Auer	Passeier	
	2. Preis	Tobias Bernsteiner	Piesendorf	13
	3. Preis	Simon Lang	Matrei	
	4. Preis			
Schüler 12 bis 14 Jahre	1. Preis	Gabriel Riedlsperger	Saalbach	
	2. Preis	Stefan Gastl	Brixental/Wildschönau	11
	3. Preis	Marcel Pichler	Mittersill	
	4. Preis			
Jugend 14 bis 16 Jahre	1. Preis	Stefan Tischner	Zillertal	
	2. Preis	Helmut Salzmann	Saalbach	14
	3. Preis	Tobias Loinger	Brixental/Wildschönau	
Jugend 16 bis 18 Jahre	1. Preis	Klaus Fankhauser	Zillertal	
	2. Preis	Thomas Grössig	Niedernsill	8
	3. Preis	Peter Mitterer	Zillertal	
Allgemeine Klassen 4. Klasse	1. Preis	Stefan Kollnig	Matrei	
	2. Preis	Bernhard Glock	Bayern	13
	3. Preis	Michael Gstatter	Bayern	
Allgemeine Klassen 3. Klasse	1. Preis	Johannes Margreiter	Alpbach	
	2. Preis	Lukas Gastl	Alpbach	21
	3. Preis	Mark Bühler	Bayern	
Allgemeine Klassen 2. Klasse	1. Preis	Rene Mattersberger	Matrei	
	2. Preis	Benjamin Pichler	Passeier	9
	3. Preis	Jakob Kostenzer	Alpbach	
Allgemeine Klassen 1. Klasse	1. Preis	Christian Pirchner	Taxenbach/Eschenau	
	2. Preis	Christopher Kendler	Saalbach	11
	3. Preis	Hermann Höllwart	Taxenbach/Eschenau	
Hogmoar	1.Preis	Hermann Höllwart	Taxenbach/Eschenau	
	2.Preis	Benjamin Pichler	Passeier	32
	3.Preis	Christian Pirchner	Taxenbach/Eschenau	

60 Schülerrangler, 22 Jugendrangler, 54 Allg. Klasse Rangler – insgesamt 136 Rangler

Gauderrangeln in Zell am Ziller – Hagmoartitel für den Taxenbacher Hermann Höllwart

Schönstes Ranglerwetter, eine imposante Zuschauerkulisse, 136 topmotivierte Rangler, das Gauderrangeln 2017 war wieder ein großes Rangelfest.

Die Salzburger konnten insgesamt zehn Preise mit nach Hause nehmen. Bei den Schülern gewann Gabriel Riedlsperger aus Saalbach die Klasse bis 14 Jahre, der Mittersiller Marcel Pichler wurde Dritter. Tobias Bernsteiner aus Piesendorf wurde Zweiter in der Klasse 10-12 Jahre.

In den Jugendklassen erreichte der Saalbacher Helmut Salzman Rang zwei in der Klasse bis 16 Jahre. Thomas Grössig aus Niedernsill erkämpfte sich mit einem Sieg und zwei Unentschieden gegen den Zillertaler Peter Mitterer ebenfalls den zweiten Platz bis 18 Jahre.

Die Preise in den stark besetzten Klassen II, III und IV gingen alle nach Tirol, Südtirol und Bayern. In der Meisterklasse I gab es ein Salzburger Finale, Christian Pirchner aus Taxenbach gewann vor dem Saalbacher Christopher Kendler. Den dritten Platz holte sich Hermann Höllwart aus Taxenbach.

Richtig spannend wurde es dann im Kampf um den begehrten Gauderhagmoar. Nicht weniger als zweiunddreißig (!) Rangler waren eingeschrieben. Siebzehn Tiroler, acht Salzburger, fünf Bayern und ein Südtiroler kämpften um den Titel. In der ersten Runde gab es nur zwei Unentschieden, so kamen vierzehn Sieger weiter. In der zweiten Runde setzten sich sechs Rangler durch. Hermann Höllwart gegen den Alpbacher Dominik Gastl, Christopher Kendler gegen Hans Schwabl aus Bayern, Benjamin Pichler (Passeier) gegen Albert Warscher aus Matrei, Andi Hinterbichler (Rauris) gegen Lukas Gastl aus Alpbach, Christian Pirchner gegen Daniel Fankhauser aus dem Zillertal und Florian Lindner (Zillertal) gegen Mark Bühler aus Bayern. Schon in der nächsten Runde fiel die Entscheidung. Hermann Höllwart konnte sich nach über vier Minuten gegen Christopher Kendler durchsetzen, das war der einzige Sieg in dieser Runde und bedeutete zugleich den Gewinn des Hagmoartitels. Christian Pirchner und Benjamin Pichler, sowie Andi Hinterbichler und Florian Lindner trennten sich unentschieden. Im Anschluss besiegte Benjamin Pichler Andi Hinterbichler kurz vor Ende der Kampfzeit und wurde Zweiter, Pirchner und Lindner kämpften weitere zweimal unentschieden. Aufgrund der schnelleren Kampfzeiten ging der dritte Preis an Christian Pirchner.

Man darf gespannt sein, wie es weitergeht. Nach zwei Alpencupveranstaltungen kann man wohl davon ausgehen, dass der Sieg auch heuer wieder über die Salzburger Rangler führen wird. Aber auch die Tiroler, Bayern und Südtiroler haben starke Mannschaften und so dürfte es noch richtig spannend werden.

Die nächste Veranstaltung ist bereits die Salzburger Landesmeisterschaft. Diese findet am Sonntag, den 21. Mai um 13.00 Uhr in Mühlbach im Pinzgau statt. Um den Alpencup wird erst wieder am 5. Juni beim Pfingstrangeln in Terenten gekämpft.